



## **Das Projekt *Konkrete Hilfe* findet zum elften mal statt!**

### **Passo Fundo, Brasilien**

Zur Feier des Tages der Physiotherapeuten am 13. Oktober veranstalteten die Notre Dame Krankenhäuser - Júlia Billiart, Nāo-Me-Toque und São Sebastião, Espumoso – zum elften Mal das Projekt *Konkrete Hilfe*. Die Kampagne wird veranstaltet, um Kindern in Not mit dem Nötigsten zu versorgen. Die Schwestern entwerfen jedes Mal ein besonderes T-Shirt, das eingetauscht werden kann gegen eine Tasche mit Dingen, die Kinder benötigen, wie z.B. Lebensmittel, Schulutensilien, Hygieneartikel und Spielsachen.

In diesem Jahr profitierten ungefähr 200 Kinder von dem Projekt. Die Schulen, die sich beteiligten, waren Tia Nastácia und Tia Sibyla in Nāo-Me-Toque und die städtische Schule für frühkindliche Erziehung in Espumoso.

Schwester Margarete Cerutti, die Koordinatorin des Projekts, dankte allen Beteiligten und fasste die Bedeutung des Projekts zusammen mit den Worten:

*“Unsere Freude ist riesengroß! Die strahlenden Gesichter der Kinder während der Verteilung der Taschen motiviert uns, weiterzumachen! Wir sind überzeugt, dass wir diesen Kleinen mit unserem Projekt eine große Freude bereiten.”*

Sie dankte auch allen Sponsoren, die dieses Projekt jedes Jahr mit ihren großzügigen Spenden möglich machen.

